

2026年2月13日

新潟市保健所の発表（麻しん（はしか）患者の発生）について

新潟交通株式会社

このたび、新潟市保健所より、麻しん（はしか）患者の発生および当該患者が当社路線バスを利用された履歴がある旨、発表されましたのでお知らせいたします。詳細につきましては、以下の新潟市保健所ホームページをご確認ください

<https://www.city.niigata.lg.jp/shisei/koho/houdou/260202.files/260213-3.pdf> (新潟市保健所 HP)

お客様におかれましては、保健所からの情報をご確認いただくとともに、万一体調にご不安のある場合は、必ず事前に医療機関に連絡のうえ、速やかに医療機関の指示に従って受診ください。

(新潟市保健所の発表内容以上の情報は弊社では把握しておりませんので、何卒ご理解のうえ、過度なお問い合わせはお控えくださいますようお願い申し上げます。)

なお、当社におきましては、日頃より、運行当日の乗務員の健康状態を機器や目視により確認しており、体調不良者は乗務させず、医療機関の受診を指示するなど、適切に運行管理を実施しております。このたびの発表内容を踏まえ、従業員の健康管理をこれまで以上に徹底してまいりますので、引き続き安心してバスをご利用ください。